Auf dem Karl Ludwigs=Platze in Stehr.

Grand Circus Hamerschmidt.

Heute, Samstag, 28. August

Gala-Friffnungs-Vorstellung

bestehend in der höheren Reitkunst, Pferde-Dressur, Luft= und Parterre-Chmuastik, Akrobatik, Athletik, Intermezzo der Clowns, Ballet und Pantomime 2c. 2c.

Der Circus hat einen Fassungsraum von eirea 2500 Personen, bequeme Sitz und Stehplätze, und ist gegen jede Witterung geschützt. Der Marstall besteht aus 30 Stück Pferden der edelsten Racen, sowie 50 Personen. Internationales Artisten-Personal. Wehrsach preisgekrönt und ausgezeichnet.

Aus meinem heutigen Programm ist besonders bemerkt:

Vier Trakhener-Hengste

in Freiheit dreffirt und vorgeführt von Sign. Jardini.

Mr. Benaris

in seinen sensationellen Leiftungen am dreifachen Red.

Samil, ostpreussischer Fuchshengst

in allen Gangarten der hohen Schule geritten von Sign. Jardini.

3 Gebrüder Jackson, Elité-Parterre-Akrobaten.

Spring-Fahrschule

im Herren=Sattel geritten von Frl. Räthi Hamerschmidt.

Geschwister Paway's großartiger Luftakt.

Mr. Huberto, der ausgezeichnete jugendliche Jokeyreiter.

Eder Eduardo, Herkules modern und Kettensprenger.

Akrobatisch-Equilibristische Production auf dem rollenden Globus

von Frl. Seraphine, dem kleinen Joschi und Ella 2c. 2c.

Die Zwischenpausen werden durch die Clowns Igg und Paway auf das Erheiterndste ausgefüllt.

Cassa-Eröffnung 7 Uhr. — Anfang 8 Uhr.

Preise der Plätze: Sperrsitz 60 fr., 1. Platz 50 fr., 2. Platz 40 fr., 3. Platz 30 fr., Stehplatz 15 fr., Kinder-Stehplatz 10 fr. Kinder zahlen auf allen Sityplätzen halbe Preise.

Sonntag den 29. August 1897 sinden zwei Vorstellungen statt. Die erste Rachmittag 4 Uhr, die zweite Abends 8 Uhr.

In jeder Vorstellung abwechselnd neues Programm.

P.T.

Durch das Auftreten vorzüglicher Kunstkräfte, sowie durch mein persönliches Vorschieren der edelst dressirten Schuls und Freiheitspferde wird es mein Bestreben sein, das geehrte Publikum, welches meine Vorstellungen besucht, in jeder Weise zufrieden zu stellen. Hochachtungsvoll

M. Hamerschmidt, Director.

Die hiesigen Vorstellungen erstrecken sich nur auf kurze Zeit, indem ich meiner Verpflichtung, bis Mitte September in Salzburg einzutreffen, nachkommen muss.